

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan penelitian pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk dengan menggunakan data laporan keuangan triwulan selama 8 tahun periode 2012 sampai dengan 2019 dan menghasilkan data sebanyak 32 sampel yang telah di uji melalui aplikasi SPSS versi 24. Penelitian ini di uji untuk mengetahui pengaruh *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE), dan *Earning per Share* (EPS) terhadap *return* saham. Hasil yang telah diperoleh pada penelitian ini yaitu, sebagai berikut :

1. *Return On Asset* (ROA) yang terjadi pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk tahun 2012 sampai dengan tahun 2019 terlihat perkembangan selama 8 tahun terakhir mengalami fluktuasi yang cukup signifikan. Adanya penurunan laba bersih diakibatkan tingginya beban keuangan dan beban penjualan, total asset pun naik dikarenakan adanya penambahan persediaan sehingga mengakibatkan *Return On Asset* mengalami penurunan. Dari hasil uji hipotesis secara parsial diperoleh hasil  $1,640 < 1,694$  dengan nilai signifikan  $0,113 > 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan *Return On Asset* (ROA) tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Return Saham*.
2. *Return On Equity* (ROE) yang terjadi pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk tahun 2012 sampai dengan 2019 terlihat perkembangan selama 8 tahun terakhir mengalami fluktuasi dari tahun ke tahun. Turunnya *Return On Equity* disebabkan terjadinya rugi neto selisih kurs yang berasal dari aktivitas pendanaan yang lebih tinggi, dan naiknya *Return On Equity* dikarenakan kinerja operasional yang lebih baik dan menghasilkan laba neto selisih kurs dari aktivitas pendanaan yang telah dikurangi dengan pembayaran deviden. Dari hasil uji hipotesis secara parsial diperoleh hasil  $2,738 > 1,694$  dengan nilai signifikan  $0,011 < 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham*.
3. *Earning per Share* (EPS) yang terjadi pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk tahun 2012 sampai dengan 2019 terlihat perkembangan selama 8 tahun terakhir

mengalami fluktuasi yang berubah di setiap tahunnya, walaupun begitu perusahaan tetap mampu menghasilkan laba bersih yang naik secara signifikan. Turunnya *earning per share* dipengaruhi oleh turunnya laba bersih dengan jumlah saham beredar. Dari hasil uji hipotesis secara parsial diperoleh hasil  $6,306 > 1,694$  dengan nilai signifikan  $0,000 < 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan *Earning per Share* (EPS) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham*.

Penelitian ini tentunya masih memiliki keterbatasan yang dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi para peneliti selanjutnya agar mendapatkan hasil yang lebih baik. Keterbatasan dalam penelitian ini antara lain :

1. Penelitian ini hanya dilakukan pada satu perusahaan yang bergerak di bidang sektor *consumer goods* di Bursa Efek Indonesia, sehingga hasil penelitian ini kurang dapat di generalisasi pada kasus-kasus perusahaan lain atau sektor lain di Bursa Efek Indonesia.
2. Pada penelitian ini hanya menguji beberapa faktor yang mempengaruhi *Return Saham*, yaitu *Return On Asset*, *Return On Equity*, dan *Earning per Share*. Faktor-faktor tersebut hanya mampu menjelaskan pengaruhnya secara bersama-sama terhadap *Return Saham* sebesar 83,5%, sisanya 16,5% dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak dijelaskan di dalam penelitian ini.
3. Pada penelitian ini tidak menyertakan faktor makro seperti kurs valuta asing, suku bunga, serta tingkat pertumbuhan ekonomi.
4. Periode waktu dalam penelitian ini hanya menggunakan data selama 8 tahun, sehingga masih belum cukup untuk mendapatkan hasil yang optimal.

## 5.2 Implikasi Manajerial

Terkait dengan hasil penelitian tersebut implikasi manajerial yang dapat diperoleh yaitu :

1. Berdasarkan hasil uji t parsial dalam penelitian ini bahwa *Return On Asset* (ROA) tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Return Saham* pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2012-2019. Hasil yang dijelaskan dalam penelitian ini menerangkan bahwa ROA yang rendah dapat

menjadi informasi yang kurang baik bagi para investor dan pastinya sangat berpengaruh pada transaksi perdagangan menjadi lebih rendah serta berdampak pada return yang diperoleh. Hal ini disebabkan ROA hanya melihat laba tanpa memperhitungkan biaya modal yang ada di perusahaan, sehingga mengakibatkan laba yang diperoleh sering kurang akurat dikarenakan tidak memasukan semua unsur pada laporan laba rugi dan neraca perusahaan.

2. Berdasarkan hasil uji t parsial dalam penelitian ini bahwa *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2012-2019. Hasil tersebut dapat menjadi bahan pertimbangan dalam memberikan pengaruh pada terciptanya *Return Saham* di masa mendatang, sehingga para investor berminat untuk melakukan investasi di perusahaan tersebut. Hal ini menunjukkan bahwa manajemen perusahaan mampu memaksimalkan tingkat pengembalian kepada pemegang saham.
3. Berdasarkan hasil uji t parsial dalam penelitian ini bahwa *Earning per Share* (EPS) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* pada PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2012-2019. Hasil tersebut dapat memberikan implikasi dalam melihat nilai tinggi pada *Earning per Share* sebagai suatu informasi untuk mengetahui seberapa banyak yang akan dihasilkan oleh perusahaan untuk pemegang sahamnya, sehingga investor berminat untuk berinvestasi dengan tujuan mendapatkan keuntungan atau *return* yang besar. Dengan kata lain perusahaan harus tetap menjaga *Earning Per Share* dalam meningkatkan kepercayaan para investor untuk meningkatkan harga saham guna perkembangan suatu perusahaan.

Berdasarkan kesimpulan dan keterbatasan pada penelitian ini, maka penulis menyarankan kepada penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan return saham, *return on asset*, *return on equity*, dan *earning per share* untuk dapat melakukan penelitian di sektor lainnya sehingga dapat membandingkan hasil penelitian dengan sebelumnya. Selain itu perkembangan variabel juga diperlukan untuk lebih mengetahui faktor-faktor lainnya yang dapat mempengaruhi return saham.